



凡事徹底…あたり前のことを行なう！の2学期

残暑が少しずつやわらぎ、秋の気配が感じられるようになってきました。子ども達も生活リズムが戻ってきたようです。さて、1学期の生活面の反省を受け、2学期は、次のことを重点的に取り組んでいます。まず①「無言の場」の徹底です。これは、そうじや集合を無言で行なうことです。次に②「あいさつ・返事・反応」を高めることです。特に、時と場に応じて、一人でも自然で軽やかな「反応」ができるように励ましています。そして③「廊下の右側歩行」です。廊下は走らず、右側を歩くことです。

…これら、あたり前のことを行なうことは、基盤となる「学級」そして「全校」全体で高めています。



2学期最初の授業参観



和気あいあいと学級懇談会



力作ぞろいの夏休み作品展

職場体験へようこそ



9月11日から3日間、田平中2年生の百村陽果里さん、小山歩楓さんが職場体験にきました。出身小学校ではない分、緊張していましたが、すぐに慣れ新鮮な面持ちで子ども達と交流を深めていました。



とんとん山ラベル付け(4年)



11日にとんとん山の樹木名を書いて、そのラベル付けをしました。約20種類もある樹木にそれぞれ名前があることを知り、関心が高まりました。

9月12日～13日にわたり、6年生8名は東小学校の6年生6名と合同で長崎への修学旅行に行きました。史跡見学・自主研修、集団行動や宿泊を通して学校を超えた「絆」も深まりました。



平和公園



軍艦島



浦上天主堂